

Iniciativas sociales en Colombia: Gimnasio de Los Cerros

En 1964 se reúnen las primeras familias para conformar el Gimnasio de Los Cerros, obra corporativa del Opus Dei.

28/10/2015

En 1964 se reúnen las primeras familias para conformar el Gimnasio de Los Cerros, obra corporativa del Opus Dei. El Gimnasio de Los Cerros lleva a cabo procesos para una

educación personal e integral del estudiante, los cuales permiten desarrollar su personalidad dignamente. Parte esencial de esa educación, se realiza en la libertad y para la libertad, a través del ejercicio de las virtudes humanas.

El ambiente del Gimnasio está constituido por el alto nivel de trato entre los miembros de su comunidad educativa. Esto lleva consigo a que en todos sus miembros existan hábitos de respeto, de corrección, de trabajo, de lealtad, de disciplina y de conservación del medio ambiente, que constituyen también deberes para todos.

Se da especial importancia a cada estudiante, ayudándole a conseguir autodisciplina. El Gimnasio enseña que la libertad es responsable y se orienta al servicio de los demás, la búsqueda del bien común, y el amor de Dios.

En el Gimnasio de los Cerros se ha consolidado un modelo de enseñanza, cuyo objetivo es formar integralmente al individuo, haciendo especial énfasis en el desarrollo de las virtudes humanas y los valores, para que, a través de ellos, el saber intelectual impartido al estudiante cumpla una verdadera función social que propenda por el mejoramiento continuo, tanto de cada individuo, como de su entorno.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/iniciativas-sociales-en-colombia-gimnasio-de-los-cerros/> (09/02/2026)